



VESPERTINA

Irapuato, Gto., 19 de agosto de 2021

“Quizá con frecuencia nos invade la tristeza y la desolación, vivimos tiempos confusos. Tenemos más preguntas que respuestas y, como hombres y mujeres de acción, deseáramos encontrar soluciones eficaces y actuar pronto. A otros nos cuesta mucho vivir en tiempos de incertidumbre. Sin embargo, aunque quizá no lo percibimos del todo, el Señor camina con nosotros, nos acompaña de cerca, en nuestra propia obscuridad, nos envía signos de una u otra manera, pero nuestros ojos no los reconocen, nos explica y no entendemos...”.

Hogares de Luz

Estimados Padres de Familia:

Espero que se encuentren muy bien y que nuestro buen padre Dios nos siga acompañando y dando la fortaleza para continuar con ánimo nuestro día a día.

Por medio del presente comunicado me permito informales como se llevará a cabo el regreso de manera híbrida, a partir del lunes 6 de septiembre, ya que la primera semana de clases del 30 de agosto al 3 de septiembre será de manera virtual.

Mientras las autoridades vean viable la asistencia híbrida, los alumnos podrán escoger entre si asistir de este modo a clase o de modo totalmente virtual. No se podrán hacer cambios en cuanto a la elección de la modalidad, a menos que las autoridades den otras indicaciones.

Contamos con un protocolo el cuál tendremos que llevar a cabo todos los que participemos en el regreso a clases de manera híbrida, dicho protocolo lo podrán consultar en la página del colegio.

Contaremos con cuatro filtros, el **primer filtro** es muy importante realizarlo antes de salir de casa y revisar su “Lista para el cuidado de todos” que consiste en lo siguiente:

- a. Revisar si presentó algún síntoma relacionado con COVID 19.
- b. Usar cubrebocas en todo momento.
- c. Llevar alcohol en gel personal al 70%.
- d. Llevar pañuelos desechables y/o toallas húmedas sanitizantes. Usarlos para protegerse las manos al tocar cualquier superficie.
- e. Traer careta plástica. (opcional).

- f. Portar ropa, zapatos y mochila limpios.
- g. Portar la autorización por escrito firmada, el primer día en original, los siguientes días en copia con reducción enmicada. (De lo contrario no podrá acceder a la escuela)

Cada alumno y personal, sabe y revisa diariamente su “Lista para el cuidado de todos”. Deberá llevar en su mochila un cubrebocas extra, para usarlo en caso de que el que porta se dañe o sea necesario su cambio.

El **segundo filtro** será el ingreso al colegio. Contaremos con un comité de Participación de Salud que estará constituido por directivos, docentes, personal de servicios y padres de familia. Este comité tomará la temperatura, pondrá gel antibacterial, llevará el registro y cuidará la sana distancia.

El **tercer filtro** es durante la jornada escolar. Los horarios de entrada serán los siguientes:

- 14:10 Quinto y sexto
- 14:20 Tercero y cuarto
- 14:30 Primero y segundo

Es muy importante su puntualidad ya que para evitar aglomeraciones no se permitirá la entrada después del horario establecido.

Se tendrá un aforo en los salones de máximo 16 estudiantes por aula. El acomodo de bancas de los estudiantes será de 1.5 m de distancia entre cada una.

Una semana recibirán clases presenciales la primera mitad del grupo y la otra parte del grupo será de manera virtual. La siguiente semana, la parte del grupo que recibió clases presenciales lo hará de manera virtual mientras la segunda parte lo hará de manera presencial. Los que hayan elegido asistir sólo a clases de manera virtual continuarán en esta modalidad hasta que las autoridades den otra indicación. (su maestro/a le indicará la semana que le corresponda venir de manera presencial)

Se contará con gel antibacterial al 70% en cada salón, mismo que se estará abasteciendo constantemente, contarán con un bote para desecho de cubrebocas y toallas sanitizantes, se mantendrán ventanas y puertas abiertas, favoreciendo la ventilación natural del mismo.

Cada alumno trabajará con sus propios materiales. No se permitirá compartir los útiles escolares entre compañeros.

- Se conservará la sana distancia. En pasillos, con flujos definidos de dirección. En salones, evitando juntarse.
- En los recesos, teniendo el receso en burbujas de espacio de protección para cada salón.
- En sanitarios: Evitando aglomeraciones

Medidas de higiene

Se limpiarán frecuentemente espacios generales de sanitarios, se contará con agua, jabón y toallas suficientes para el aseo adecuado de manos. Se deberá favorecer la ventilación natural del sanitario. El alumno deberá mantener la distancia física con el resto de los compañeros que asistan al sanitario, deberán tener siempre el cubrebocas puesto correctamente evitando tocarse la cara, posterior al uso del inodoro, bajar la manija o cadena de preferencia con un trozo de papel o bien con la mano que menos se usa, lavar las manos correctamente antes y después de utilizar el sanitario.

En recreos y alimentación: Cada persona traerá su propio alimento y se evitará compartirlo con otros compañeros. La “tiendita” se abrirá hasta que las autoridades sanitarias lo crean pertinente.

Medidas de convivencia.

- a) Pensar primero en el otro. Antes de actuar debemos pensar si nuestras acciones afectan o ponen en riesgo el bienestar de las otras personas.
- b) Evitar contacto físico. Procuramos evitar los saludos o todo tipo de interacción física.

El **cuarto filtro** será al salir y volver a casa. Para evitar aglomeraciones a la hora de salida del estudiantado, se establecieron horarios diferenciados.

Se les solicita a los padres de familia presentarse con cubrebocas y a tiempo, de acuerdo con los horarios y puntos de acceso establecidos, respetar los tiempos de salida de la escuela, las filas, así como las marcas en el piso para la sana distancia. Evitar mantenerse tiempo adicional al recoger a sus hijos e hijas en los puntos de acceso y alrededores de la escuela si no es necesario.



Se recomienda mantener a sus hijos en casa después de su salida de la escuela, así como evitar lugares concurridos, también se sugiere que consuman alimentos preparados preferentemente en casa.

Si se utiliza servicio de transporte público o compartido, recordar las indicaciones sanitarias, en caso de ser compartido se deben limpiar y desinfectar los vehículos, así como reducir el número de estudiantes por recorrido.

Al llegar a casa, se deberá tener un área asignada para desinfectar su mochila, así como para realizar cambio de ropa y calzado, mismos que deberán dejarse en un lugar específico, posteriormente realizarse lavado adecuado de manos.

Es muy importante conocer el tipo de modalidad en que participarán durante este ciclo escolar 2021-2022: a) Híbrida (una semana presencial y otra virtual) o b) Virtual (Todo el tiempo a distancia), por lo cual les pido puedan contestar la siguiente encuesta:

<https://forms.gle/oNWeK2T6FLQnB3Gb9>

Es muy importante estar al pendiente los próximos días, ya que estaremos enviando la información correspondiente al trabajo de manera híbrida. Es necesario que todos participemos en tiempo y forma para que podamos realizar una planificación adecuada.

JOSÉ MARCELINO TAPIA ALDACO
DIRECTOR PRIMARIA VESPERTINA